

Volksbank Kassel Göttingen erhält Silber-Zertifikat als „Fahrradfreundlicher Arbeitgeber“ vom ADFC

Kassel, 2. September 2025

Die Volksbank Kassel Göttingen hat das Silber-Zertifikat des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (ADFC) erhalten. Damit wird ihr Engagement für nachhaltige Mobilität und die Unterstützung ihrer Mitarbeitenden gewürdigt. „Die Genossenschaftsbank hat umfassende Maßnahmen implementiert, um das Fahrradfahren zu einem attraktiven und sicheren Teil des Arbeitsweges zu machen“, sagt Sara Tsudome, Projektleiterin beim ADFC. „Dieses Engagement wirkt sich nicht nur positiv auf die Gesundheit der Mitarbeitenden aus, sondern stärkt auch die Position als fortschrittlicher und umweltbewusster Arbeitgeber.“

Fahrradfreundliche Unternehmen schaffen laut Aussage des ADFC „Anreize zum Radeln, die über die bloße Bereitstellung von Fahrradständern hinausgehen. Bei der Zertifizierung werden viele Aspekte berücksichtigt, beispielsweise Teilnahme an nachhaltigen Mobilitätskampagnen, interne Mobilitätsinitiativen, infrastrukturelle Maßnahmen oder Förderung der Mobilitätsvielfalt.“

Kerstin Orth, Mitglied des Vorstandes der Genossenschaftsbank: „Als regional verwurzelte Genossenschaftsbank übernehmen wir Verantwortung für Umwelt und Gesellschaft. Die Förderung nachhaltiger Mobilität ist Teil unseres strategischen Nachhaltigkeitsmanagements. Über die Auszeichnung als ‚Fahrradfreundlicher Arbeitgeber‘ in Silber

freuen wir uns sehr, denn Radfahren unterstützt unsere Mitarbeitenden in ihrer körperlichen Fitness und mentalen Gesundheit.“

Das Zertifikat, das drei Jahre gültig ist, wurde der Bank nun offiziell vom ADFC an der Hauptstelle in Kassel übergeben.

1.548 Zeichen

Weitere Informationen: www.fahrradfreundlicher-arbeitgeber.de



Bildunterschrift:

v.l.n.r.: Robert Wöhler, Auditor und Berater des ADFC, Susanne Zinke, Vorstandskordinatorin des ADFC Kassel, Vorstandin Kerstin Orth, Rebecca Heinzelmann, Referentin Nachhaltigkeitsmanagement